



STAHLNETZ®

STECHSCHUTZ / CHAINMESH

Handschuhe · **STANDARD** · Gloves



*Der optimale Schutz
für Ihre Sicherheit*

Typ STANDARD

sicher - komfortabel - hygienisch

Stabiles, schnitt- und stichfestes, hochflexibles Edelstahl-Ringgeflecht, geringes Gewicht, hervorragende Passform, höchster Tragekomfort. Flexibles, geschweißtes Polyamid-Armband, stufenlose Verstellmöglichkeit durch rostfreie Druckknopfschnallen. Die Aussteifung der Geflechtstulpen erfolgt durch rostfreie Edelstahlstreben. Lieferbar für die linke und rechte Hand oder in LINKS-RECHTS-VERSION.

Type STANDARD

safe - comfortable - hygienic

Stable, cut and stab proof, highly flexible stainless steel ring mesh, lightweight, excellent fit, unsurpassed comfort for the wearer. Flexible, heat-sealed Polyamid-textile armband. Exact fitting by means of a stainless steel press-stud button slider. The ringmesh armguards are strengthened by stainless steel stiffeners. They are available for the right and left hand and also in a Left-Right-Model.

*The optimum protection
for your safety*

Handschuhe · **STANDARD** · Gloves

Der optimale Schutz für Ihre Sicherheit



Die STAHLNETZ®-Stechschutzhandschuhe entsprechen der EU-Richtlinie für persönliche Schutzausrüstung EN 1082-1:1996 beim Gebrauch von Handmessern.

Farb-/Größencodierung der Bänder:

XXS	braun: sehr sehr klein	L	blau: groß
XS	grün: sehr klein	XL	orange: sehr groß
S	weiß: klein	XXL	oliv: sehr sehr groß
M	rot: mittel		

Auch lieferbar:

3-Finger-Handschuh + detektierbare Handschuh-Version

Unsere Spezialität:

Sonderanfertigungen von Stechschutzteilen aus Edelstahl und Reparatur-Service für alle Arten von Stechschutzartikeln, auch Fremdfabrikate.



The STAHLNETZ® chainmesh gloves are conform to the EU standards for personal protective equipment EN 1082-1:1996 for use with hand knives.

Wristband size colour-code:

XXS	brown: extra extra small	L	blue: large
XS	green: extra small	XL	orange: extra large
S	white: small	XXL	olive: extra extra large
M	red: medium		

Also available:

3-finger-glove + special detectable glove version.

Our speciality:

Custom-made stainless steel chainmesh articles as well as a repair service for all types of chainmesh articles, also other brands.

The optimum protection for your safety

Hersteller / Manufacturer:

Schlachthausfreund Fabrikations- und Vertriebs-GmbH

Wacholderweg 7 · D-21256 Handeloh/Germany · Tel. +49(0)41 88-73 61 · Fax +49(0)41 88-354
E-Mail: info@schlachthausfreund.com · www.schlachthausfreund.com · www.stechschutzhandschuhe.de